

*Moi qui, du haut de mes 25 ans, j'avais décidé d'être une femme indépendante et de ne plus croire au prince charmant, quelle ne fut pas ma surprise de te rencontrer. Tu étais le meilleur ami de mon premier amour, ce qui nous a donné une raison de plus de ne pas nous aimer. Et pourtant, à cela, il n'y avait rien à faire. Tu m'es apparue comme une évidence. J'étais attirée par toi comme un aimant. Deux ans plus tard, toujours à mes côtés malgré les difficultés, tu guides mes pas, me grandis, me soutiens et me console. Je ne sais si j'aurais assez d'une vie pour te rendre tout ce bonheur que tu me donnes, ni si la vie nous permettra de la vivre ensemble, alors contentons-nous de cueillir le jour et Merci pour tout, mon amour!*